



## Esperanza

Ya son varias las mujeres con voz propia e independencia de criterio que se destapan para competir por la Presidencia y por la Ciudad de México.

En el Senado y en la Cámara de Diputados hay mujeres que se han distinguido por su valentía e inteligencia. Bien por ellas.

La última gran marcha ciudadana en nuestro país fue precisamente por el día internacional de la mujer en marzo de 2019. Tuvimos entonces la esperanza de que las mujeres acotarían al gobierno obradorista.

Luego vino el Covid, como anillo al dedo. Ahora, la calidad de las precandidatas renuevan esa esperanza.

**GUILLERMO HINOJOSA** / Mérida, Yuc.